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Рассмотрено положение категории «правовая ценность» в теории аксиологии, раскрыты проблемы ее 

отграничения от «ценностей права». Проведена фундаментальная классификация правовых ценностей по 
различным основаниям в зависимости от источника их возникновения, сферы действия и формы 
закрепления. Отдельное внимание автор уделяет значению компонентов равенства, свободы и 
справедливости в структуре права, проанализировано их взаимное влияние и место в системе ценностей.   
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правовое регулирование. 
 
 
 

S.V. Mikhailov 
Law values classification 

It is considered the place of the category “law value” in axiology theory, it is disclosed the problems of its 
separation from “values of law”. It is carried out the fundamental classification of law values in accordance with 
different criteria depending on the source of their formation, sphere of interaction and form of consolidation. 
Special attention is paid to the importance of equality, freedom and justice components in the law structure. Their 
mutual interaction and place in value system is analyzed. 
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